

Más de 640 papudanos visitaron el Festival de Luces Chinas Tianfú gracias a gestión municipal

Durante todo el mes de febrero, más de 640 papudanos visitaron el Festival de Luces Chinas Tianfú gracias a una gestión municipal realizada por la alcaldesa Claudia Adasme.

*“Nuestros vecinos vivieron jornadas inolvidables y se cautivarón con las millones de luces, con una infinidad de colores y figuras, con expresiones artísticas y con la rica comida de la cultura china”,* comentó la alcaldesa.

#### Anuncio Patrocinado

El festival ubicado en la Región Metropolitana, es un evento cultural con más de mil años de historia, en donde se puede disfrutar y apreciar estructuras luminosas de gran escala y actividades tradicionales, como espectáculos de ópera china, danza, exhibiciones de patrimonio cultural inmaterial y gastronomía tradicional china.



Más de 640 papudanos visitaron el Festival de Luces Chinas Tianfú gracias a gestión municipal

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?